

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Verzicht auf Standgebühren für den Bremer Weihnachtsmarkt

Wir fragen den Senat:

1. Wie gestalten sich die Planungen und Vorbereitungen für den diesjährigen Bremer Weihnachtsmarkt?
2. Hält der Senat eine Befreiung von Standgebühren für den Bremer Weihnachtsmarkt in diesem Jahr für sinnvoll?
3. Inwieweit plant der Senat, auf Standgebühren für den diesjährigen Bremer Weihnachtsmarkt zu verzichten und Standbetreiber:innen Flächen kostenfrei zu überlassen?

Volker Stahmann, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD